
令和３年６月２１日 

組合員の皆様へ 

三重県美容業生活衛生同業組合 

理 事 長 中 澤 弘 喜 

☆ 美容みえ ３年間の指針 ☆ 

＜目 的＞ 

・美容師・美容室が物心共に豊かになること。 

・美容師の地位向上 

＜テーマ＞ 

・安全・安心＋経営の安定と発展＋ときめきの創造 

 ５月１７日の総(代)会にたくさんお集まりいただきありがとうございました。 

 また、今回から新しい方法として皆様の前で選挙が行われ、理事長に選んでいただきあり

がとうございました。 

 これから３年間「美容みえ」の為に一生懸命働いていきます。皆様の応援と協力が必要で

す。組合を皆で盛り上げていきましょう。 

 組合はなぜ必要なのでしょう？ 私は、組合は組合員の為にあると思っています。美容業

界をよくするためにあると思っています。 

 当初組合は、お互いに不利となる過当競争を止めたり、衛生管理をしっかりしなければ、

という様な理由でスタートしました。一番重要視されたのは衛生管理でした。ですから今も

厚労省や保健所の管理下にあるのです。これが組合の「安全・安心」ということです。 

 このコロナ禍においては非常に重要なことですが、当初の定款には他にも重要なことが書

かれています。簡単に言うと「美容室を繁栄させる」ということが書かれています。今まで

組合はこの部分が弱かったと思います。これを強化することが今一番大切なことで、これが

私の言う「経営の安定と発展」と言うことです。 

 もう一つ現在の状況下において不安に思うのは、生活者がガマンを強いられ楽しみが少な

いことです。みんながもっとイベントやパーティー、etcに参加して、生活を楽しむことが

必要で、今のままでは「オシャレ」が廃ってしまいます。私たちの仕事が減っていくという

ことです。 

 組合はこれから街や人を活気づけることを提案していかなければいけません。これが私の

言う「ときめきの創造」です。 

 「安全・安心」、「経営の安定と発展」、「ときめきの創造」、この三つのテーマを実現させ

る為に＜セーフティ委員会＞、＜マネージメント委員会＞、＜ビジョン委員会＞という３っ

の委員会を立ち上げました。この委員会に理事全員で参加していただき、一緒に行動してい

ただきます。また、［執行委員会］というものも立ち上げ、組合の体制も改革を行いまし

た。 

 総(代)会で令和３年度の事業計画を発表しましたが、新体制でこれらの事業を実現に導い

ていきたいと思っています。これから３年間皆様の応援と協力を仰ぎ、一緒に「美容みえ」

と「美容業界の未来」を作っていきましょう。 

 よろしくお願いいたします。 

以上 


